

**Nathalie- Malie**

**A boire,  
patronne!**

*de plume en plume...*

J'ai soif.

Je crève littéralement de soif. A l'aide! Houhou!! ...Merde! Je vais mourir là, si ça continue !

Mais qu'est ce qu'elle fout, la patronne? Elle ne le voit pas que je vais crever ?? Elle m'a oubliée ? D'habitude, j'ai droit à mon eau tous les Jeudi ! Ca fait plus de deux semaines que j'attends ! J'ai soif.

Je flétris à vue d'œil, clouée dans ce pot en terre cuite, bien trop petit, entre le meuble TV et le canapé. J'ai pris 10 ans dans la gueule! Quelle merde ...je dessèche dans l'indifférence totale. Je ne vais quand même pas finir aux déchets verts, mélangée aux mauvaises herbes et vulgaires ronces ? Non, mais c'est impossible ! Je ne peux pas tomber aussi bas! Moi, dans le container BIO ?

Mais qu'est ce qu'il lui arrive, à la patronne? Elle déconne !

Bouh... J'ai SOIF! Ce silence me fout en plus le bourdon. Ya personne. La maison est vide, à part ce putain de chat. Il est là, couché sur le canapé, près de moi. Il dort. Je le déteste.

Il y a un mois, il est monté dans mon pot.. Et il m'a chié dessus, le cochon! Impossible de le dégager! J'ai eu beau me secouer, ébouriffer mes feuilles, il a posé 2 énormes merdes dans mon pot! Sa litière est dans la cuisine et lui, il me chie dessus! Quel toupet! Elle a pétié un plomb la patronne quand elle a vu les crottes. Il s'est pris un jet, ce connard !

Elle m'a nettoyée, avec tendresse et amour... " Ho, ma pauvre! S'était-t-elle exclamée. Tu pues! ".

" Ben oui, tu m'étonnes!". .j'avais soufflé honteusement. .... « Je chlingue, un truc de fou ...»...

" Allez, oups, Je te mets dehors... ok ? Tu vas prendre l'air...ça ne te fera pas de mal!" .Elle m'avait déposée sur la terrasse.

Bon, j'avoue, je n'aime pas trop être dehors. C'est un lieu tellement brutal, sauvage ! Je ne suis pas de ce monde! J'ai des origines aristocratiques! Truffaut. Vous connaissez ? Mes congénères, elles, sont malpolies, vulgaires et burinées par le soleil. Je le vois qu'elles sont jalouses de mon statut privilégié. Moi, on me dorlote, on me nourrit. L'hiver, je suis au chaud et l'été, je profite de la clim .

Ce sont les palmiers qui disent que je fais la belle...Du coup, les bambous, les rosiers et les arbres fruitiers me détestent....Pff, n'importe quoi ! Ce n'est pas ma faute si on n'est pas du même monde !

Heureusement, ma patronne ne me laisse que quelques instants, histoire de dire bonjour au soleil. Je le supporte pour lui faire plaisir.

Si elle savait comme je l'aime, ma patronne ! Elle m'amuse tellement que je ne vois pas mes journées passées. Moi, dans mon coin, j'observe, je mate, je vois tout ce qui se passe dans le salon.... Et il s'en passe des choses ! Je reste discrète, comme si de rien n'était mais franchement, je me fends la poire presque tous les jours ! Je ne m'ennuie jamais.

Ma patronne, je crois qu'elle est schtarbée par moment.

Tiens, Mercredi dernier, elle était seule à la maison. Je ne sais pas ce qu'il lui a pri mais elle a mi la musique à fond à la maison ! Elle s'est mise à danser comme une folle ! Qu'est-ce que j'ai ri !

C'était génial. Elle sautait partout, se déhancher, se trémousser au rythme endiablé d'une musique espagnole. On aurait dit une ado. Elle a même mi ses chaussures à très hauts talons et elle a imité une danseuse de flamenco ! Une « Chakira » puissance 10, je vous le jure ! Ça a duré plus d'une heure la discothèque à la maison !

Quel spectacle !

Je me rappelle aussi de ce fameux 31 Décembre 2016. Il y avait des invités partout à la maison. L'alcool coulait à flot. La soirée a pris fin pour ma patronne à 23h34. Direction le lit. Complètement pétée ! C'est le patron qui a dû la porter et la border. Elle ne tenait plus debout ! Olala, il n'était pas content ! Il était tout rouge de colère ! Lui, il est vachement moins cool qu'elle. Trop sérieux, trop calme, trop poli. Je ne l'aime pas. De toute façon Il ne s'occupe jamais de moi, il s'en fout.

Moi, je suis raide dingue de ma patronne. Cette nuit-là, je me rappelle, elle est ressortie de la chambre sur la pointe des pieds, en ronchonnant et titubant et elle est allée vomir dans les toilettes de l'entrée. J'ai souri parce que sa tête, et bien, elle était toute blanche ! On aurait dit un cadavre ambulante. Elle chuchotait « Plus jamais je bois comme ça...Mais quelle honte ! Plus jamais, putain, t'as passé l'âge, Nathalie..... ».

Il y a un mois de cela, il y avait une énorme araignée au-dessus de ma tête, au plafond.

Quand la patronne l'a vue, elle s'est mise à hurler ! Elle a failli me crever les tympans ! Moi, je peux vous dire que je me tenais raide, immobile et je respirais à peine ! Avoir une araignée au-dessus de soi est très dérangeant !

Alors, bon....C'est con parce que des fois, la patronne, elle ne réfléchit pas beaucoup : Elle est allée chercher un tabouret à 3 pieds, l'a posé en face de moi. Elle est montée dessus et a donné un coup de chiffon sur la vilaine bestiole. Manque de chance, celle-ci est tombée direct sur son chemisier ! Plaf ! Et alors là, je vous laisse imaginer la réaction de la patronne ! A mourir de rire ! Elle a sursauté, hoqueté, et a fait basculer le tabouret en avant. Chute inévitable. Elle est venue atterrir dans mes bras ! Oui, je vous jure ! Dans mes bras ! Nous avons basculé toutes les 2 par terre. Il y avait du terreau partout, éparpillé sous le canapé, sous le meuble tv,

sous la table basse...J'ai cru que j'allais mourir ! 4 feuilles arrachées quand même et un genou enflé pour elle. Un vrai bordel !! Et le patron est arrivé à ce moment-là ! Comme fait exprès ! La patronne s'est mise au garde à vous direct ! « Mais qu'est-ce que tu as fait ? » s'est-il exclamé .... « Mais amour, c'est à cause de l'araignée ! » A-t-elle gémit, en la montrant du doigt....Il a eu l'air complètement abattu et résigné devant le chantier, le patron...Il s'est dirigé vers l'araignée qui s'était recroquevillée dans un coin, l'a écrasé sèchement en un plof dégueulasse et a fait direct un demi-tour pour « prendre l'air !!! » a-t-il hurlé.... Moi, je peux vous dire que je ne pipais mot ! Mais j'ai failli me prendre un fou rire cette fois-là ! « On n'allait pas laisser cette araignée dans la maison ! » s'était rebiffée la patronne... « Ben ouais, c'est sûr, Patronne ! » avais-je répondu silencieusement. « Tu peux nettoyer, maintenant.. » avais-je rajouté. « Courage ! »...

Quand je vous dis qu'on ne s'ennuie pas !

Combien de fois, elle s'est mise à râler contre l'aspirateur ! A vouloir aller trop vite pour nettoyer le salon, le tuyau aspire très souvent le bas des rideaux !! Alors, Elle s'agace, tire dessus, sans, bien sûr, couper l'aspirateur...Elle est bêtasse, parfois ! Du coup, les tringles sont à moitié arrachées. Mort de rire ! Et le patron qui regarde d'un œil mauvais les trous des vis s'agrandir sur les murs ...Un jour, il va peter un plomb, c'est sûr .

Je ne vais pas vous parler de ses soirées entre copines...C'est du grand n'importe quoi ! Entre les mojitos et les Tequila Paf, avalés coup sur coup, ça s'esclaffe de tous les côtés. Elles parlent souvent de leurs hommes...J'en apprends des choses ! Mais c'est confidentiel...Désolée ! Je ne peux pas vous le répéter. Je suis fidèle à ma patronne.

J'ai vraiment de la chance d'être tombée sur elle....Je ne m'ennuie jamais ! Elle me fait vraiment trop marrer !

Sauf maintenant.

J'ai soif, soif, soif ! Elle pourrait le voir, non, que je ne vais pas bien ? Ca va finir par me vexer....Je ne mérite pas sa soudaine indifférence ! Sa négligence ne me fait pas rire du tout !

Elle est étourdie, ça, je le sais, mais là, c'est ma survie qui est en jeu !

Elle devrait rentrer vers midi aujourd'hui. Je le sais parce que c'est comme ça tous les 1<sup>er</sup> Vendredi du mois.

Je vais attendre et je vais prier pour qu'elle m'arrose... Mes feuilles jaunissent, c'est moche. Je pique du nez et me sens bien raplapla. Je vais finir par m'évanouir...Ma tension doit être à 5 !

Ha, ça y est ! J'entends la clé dans la porte. Yahoo ! Elle arrive...Yahoo ! « Allez patronne, viens me voir ! Please ! »

Tiens, ça a l'air de coincer...Mais qu'est ce qu'elle fabrique ? Elle est toujours devant à la porte...Je l'entends dire : « Quelle sottise ! Je n'ai pas fermé la porte à clé ce matin...Et bien, super, c'est open bar pour les voleurs ! »

Du coup, en rentrant, elle regarde de droite à gauche dans le salon pour vérifier, j'imagine, que tout est en place. Ce n'est pas la 1<sup>ere</sup> fois qu'elle oublie de fermer à clés! Une fois, elle avait même laissé les clés dans la serrure, à l'extérieur, et elle était partie tout un week-end avec le patron. Quand ils sont revenus et qu'il a vu le trousseau de clés sur la porte, ça a crié à la maison ! « Mais quand même, tu ne peux pas être plus vigilante ? » disait le patron... « C'est dingue, ça ! Tu vis dans quel monde ? »avait-il repris, complètement abasourdi..

Bon, elle va me voir, c'est sûr ! « Tourne la tête ! Dans le coin, Patronne ! Hey, je suis là !! J'ai soif ! Houhou ! Patronne ! »

HO ! Ca y est ! Elle me regarde. Direct, droit dans les yeux. Qu'elle est belle ! Je la kiffe. Mon cœur fait boum dans mon tronc !

« Patronne, j'ai besoin d'eau ! Pitié ! » .. Je me tends au maximum, en un dernier effort, je gonfle avec désespoir mes

pauvres feuilles rabougries.

« Bouh, que tu es laide, toi ! » s'exclame-t-elle en venant vers moi !  
« Tu déperis, ma pauvre... J'ai oublié de t'arroser Jeudi Dernier ? Et tu ne peux pas le dire, non, que tu as soif ? Tu ne pouvais pas demander ? ....Tiens, Je deviens folle, moi, je parle à ma plante, comme si elle avait une conscience ! Tu dérailles, Nathalie. »

« Ha, je l'aime ma patronne.... Je l'aime ! »

Malie.

de plume en plume...

Publication certifiée par De Plume en Plume le 04-06-2017 :  
<https://www.de-plume-en-plume.fr/>

En savoir plus sur l'auteur : [Nathalie- Malie](#)

Vous pouvez lui laisser un commentaire sur cette page : [A boire, patronne! sur DPP](#)